
С президентом бас-
кетбольного клуба
«Динамо», знаме-
нитым Евгением
ГОМЕЛЬСКИМ мы
общались буквально
за пару дней до нача-
ла матчей за бронзо-
вые медали россий-
ского первенства.
« Б е л о - г о л у б ы е »
должны были встре-
титься с пермским
клубом «Урал-Грейт». 

Но Евгений Яковлевич, несколь-
ко опережая события, уже под-
водил итоги трудного сезона. И

оптимистический заголовок обращен
не столько в день сегодняшний (Го-
мельский скромно оценил шансы
своей команды на возможную
«бронзу» как 35 на 65 процентов в
пользу соперника), сколько в завт-
рашний. 

Послушаем мэтра баскетбола.
- Я остановлюсь на двух-трех, с

моей точки зрения, самых важных
аспектах, - говорит Евгений Яковле-

вич. - В последние годы наш клуб за-
нимает ведущие позиции в нацио-
нальном чемпионате. Приход нового
тренера, незначительные перемены в
селекционной, кадровой работе, не-
плохое место в первенстве - это сво-
его рода неплохой задел на будущее.

Безусловно, есть еще недостатки в
игре, но меня радует отношение к де-
лу тех людей, от которых зависит
стабильное положение нашего клу-

ба. Пусть не воспримут болельщики
это как подхалимаж, но любой клуб
нынче долго не протянет без прочно-
го финансового фундамента. Руко-
водители спортобщества «Динамо»
делают даже больше, чем, казалось
бы, можно. Повторюсь, это радует не
меньше, чем наше четвертое или да-
же третье место в чемпионате.

Полным ходом идет строительст-
во баскетбольного дворца в Крылат-

ском, мы рассчитываем уже в апреле
следующего года проводить там
свои домашние матчи. Болельщики,
надеюсь, заполнят трибуны уютной
арены до отказа. 

Серьезно решаем проблему усиле-
ния состава. На мой взгляд, крайне
важно пригласить в «Динамо» силь-
ных русских игроков, так как досту-
чаться до сердец иностранных масте-
ров почти невозможно - иная у них
культура, менталитет.

Мы уже заключили контракт с от-
личным мастером - Федором Лихо-
летовым, он возвращается в россий-
ский чемпионат из Греции. Думаю,
это неплохое подспорье и для трене-
ров сборной, они смогут теперь во-
очию наблюдать за игрой одного из
кандидатов в национальную команду.

Главное, в «Динамо» четко про-
сматривается преемственность поко-
лений, чего уже давно не было. В на-
шей второй по статусу команде, вы-
ступавшей в первенстве лигой ниже,
есть талантливые, перспективные ре-
бята - Варламов, Быков, Ферябрени-
ков, Романов. Они уже на «каранда-
ше» нашего главного тренера Зви
Шерфа. А 15-16-летние мальчишки
под руководством классного тренера
Евгения Томилина завоевали очеред-
ной, второй по счету престижный ку-
бок на турнире в Польше, соревнова-
ния проходили под эгидой Северной
баскетбольной юношеской лиги. 

В общем, у «Динамо» есть все
шансы стать призером следующего
первенства России.

После матчей 13-го тура, со-
стоявшихся в минувшие выход-
ные, чемпионат страны по фут-
болу возобновится только в на-
чале июля. Пауза связана с вы-
ступлением сборной России в
предстоящем в июне в Порту-
галии первенстве континента.

Просто катастрофа: четыре столичные команды
из шести проиграли свои матчи. ЦСКА сделал
блеклую нулевую ничью с новичком премьер-

лиги пермским «Амкаром». И только единоличный
лидер - лужнецкое «Торпедо» поддержало свое
нынче высокое реноме, не без труда, правда, одолев
дома волгоградский «Ротор» - 1:0. 

Похоже, очередная трагедия разыгрывается со
«Спартаком», чего, в общем-то, следовало ожидать.
Но сейчас шокированы даже завзятые скептики, ведь
«красно-белые» бьют все антирекорды, потерпев уже
шестое поражение кряду! Куцая, невыразительная
игра, о подобных персонажах давно все сказал бес-
смертный мастер басен. Подопечные итальянца Не-
вио Скалы, эксперименты которого оказались полно-
стью несостоятельными, проиграли в Москве влади-
кавказской «Алании» - 0:1. Комментарии излишни. 

Надеюсь, что приключения итальянца в России на
этом завершатся. И команду дальше поведет другой
наставник. У многих на устах имя Александра Стар-
кова, тренера сборной Латвии. Поговаривают о воз-
вращении Олега Романцева. Только не он. Олег Ива-
нович в свое время очень «результативно» развалил
родной клуб... К слову, «Спартак» отделяет от пред-
последнего места в таблице, «дающего право» на
вылет из класса сильнейших, всего три очка - бли-
зость опасная.

В аналогичном положении пребывает и «Торпедо-
Металлург», идущее нос к носу со спартаковцами (у
обеих команд по 14 очков). «Металлурги», претен-
дующие на смену вывески (название ФК «Москва»,
согласитесь, ко многому обязывает) биты в гостях
казанским «Рубином» - 0:3. Чувствительный удар по
самолюбию.

Явно притормозил «Локомотив». Два поражения
подряд - очевидный перебор. И дело не только в по-
тере важных очков. Сама игра железнодорожников
не отвечает высоким запросам специалистов, бо-
лельщиков. Видимо, спад опять связан с синдромом
европейской Лиги чемпионов. Ведь «Локо» раньше
других наших команд начал сезон, выступая в пре-
стижном турнире. Возможно, тренерам вновь не
удалось скорректировать подготовку к трудному се-
зону. Свежести, мобильности недостает подопеч-
ным Юрия Семина. 

Самарские «Крылья Советов» объективно переиг-
рали «Локомотив», гол лидера волжан и националь-
ной сборной Андрея Каряки был закономерным. 1:0
- хозяева выиграли. «Локо» опустился на 4-е место
(22 очка). На третьем - армейцы (24), «Зенит» вто-
рой (27), а лидирует, что очень приятно, столичное
«Торпедо» (30 очков).

Результаты других матчей 13-го тура: «Зенит» -
«Кубань» - 1:0, «Шинник» - «Сатурн» - 1:0, «Динамо» -
«Ростов» - 0:1.

21Стадион для всех
МЯЧ, КОНЕЧНО, КРУГЛЫЙ. 

НО БУДЕМ НАДЕЯТЬСЯ, 
ЧТО КОГДА-НИБУДЬ ОН ПОВЕРНЕТСЯ 

К НАМ НУЖНОЙ СТОРОНОЙ 
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«СПАРТАК»
В ЗОНЕ ВЫЛЕТА

Мы решили пригласить питерско-
го футболиста в гости к читате-
лям «Московской среды». Тем

более что уже через считанные дни стар-
тует чемпионат Европы в Португалии,
где выступит и сборная России. А Кер-
жаков, не секрет, является одной из
главных наших надежд: скоростной, мо-
бильный, техничный мастер, хочется ве-
рить, изрядно потреплет нервы испан-
цам, португальцам и грекам, соперни-
кам по группе.  

- Говорят, вы неисправимый по нату-
ре оптимист: едете в Португалию чуть
ли не за медалями европейского пер-
венства. Извините, но наша сборная, по-
моему, уступает тем же португальцам,
испанцам по всем показателям. Ну и как
вы собираетесь выигрывать?

- Знаете, до недавнего времени я ду-
мал так же. Да и результаты говорят са-
ми за себя: португальцы с испанцами не-
малого добились на крупных турнирах,
они там интереснее смотрелись, чем мы.
Но сейчас готов попытаться опроверг-
нуть устоявшиеся штампы. Конечно, не
столько словами, сколько игрой. Если не
откажемся от своего рисунка, можем
многого добиться, порадовать болель-
щиков.

- Простите, разве есть свой стиль у
нынешней сборной? По-моему, он еще
просто не успел сложиться.

- Конечно, есть. Мы ничем не хуже со-
перников по группе. Если я и мои парт-
неры попали в финальную стадию, зна-
чит, российская сборная как минимум на
равных с оппонентами. И уж ни о каком
чувстве обреченности вообще не может
быть речи. Еду в Португалию выигры-
вать золотые медали!

- Спуститесь на землю. Точно так же
говорил мне накануне чемпионата мира
в Японии ваш ровесник - Марат Измай-
лов. А что вышло, надеюсь, помните?

- Что я должен вам ответить?! Что мы,
дескать, непременно проиграем и нам в
Португалии вообще «ловить» нечего?
Тогда зачем туда ехать? Честнее остать-
ся дома. 

- Признайтесь, мечтаете сыграть в
связке со своим партнером по «Зениту»
Андреем Аршавиным?

- Мне прежде всего хочется играть в
сборной... Конечно, приятно было бы
выйти на поле с Андреем, можно ска-
зать, своим человеком по клубу. Но
здесь решать тренерам. Вы же видите, в
команде собраны сильные нападаю-
щие. Кому наставники отдадут предпоч-
тение, еще большой вопрос. И не факт,
что я непременно выйду в стартовом
составе. Нельзя быть таким самоуве-
ренным. 

- На поле во всяком случае вы пред-
ставляетесь достаточно уверенным в
себе человеком, подчас вспыльчивым.
Эта черта характера присуща вам и в
обыденной жизни?

- Да, в футболе я - словно порох, не
всегда умею сдержать эмоции. А в обыч-
ном общении не столь горяч. Хотя тоже
могу вспылить. Но те, кто меня давно
знает, нормально к этому относятся. Бы-
стро отхожу. 

- Живете с родителями или отдельно,
в гражданском браке с симпатичной де-
вушкой?

- Угадали: я пока родительский сы-
нок. Не женат. И не хотел бы говорить о
девушках. Ну пусть хоть что-то останет-
ся тайной для болельщиков в моей лич-
ной жизни!

- Хорошо. Но как проводите свобод-
ное время, надеюсь, не секрет?

- Иногда просто лежу на диване, теле-
визор смотрю. Кручу видео, свой люби-
мый фильм «Три мушкетера» с Михаи-
лом Боярским могу бесконечно смако-
вать. Ведь такие ленты уже не увидишь в
обычных кинотеатрах, хотя туда, бывает,
я заглядываю. Еще слушаю музыку - от
ретро до рока. Шлягеры Аллы Борисов-
ны импонируют, у меня много ее дисков.
С друзьями вижусь, например, с актером
Сергеем Мигицко, фигуристом Женей
Плющенко. Иногда вместе выбираемся
посидеть в ресторанчике. 

- И уж тогда позволяете себе оття-
нуться, бокальчик-другой пропустить?

- Представьте, нет. Не поверите, вкуса
спиртного не переношу. Только по
праздникам разрешаю себе чисто сим-
волически фужер шампанского, и все.
Еду запиваю любимым яблочным соком,
минералкой.

- Что ж, вернемся к сборной, которой
уже совсем скоро выступать в чемпио-
нате Европы. Вот вы утверждаете, что
нашей команде под силу бороться за
медали, а она едва не оказалась за
бортом этого турнира, с превеликим
трудом попав в финальную стадию. Вы,
Александр, задумывались, в чем тут
дело? 

- Просто имел место банальный спад.
Нет, физически мы выглядели пристой-
но. Эмоционально подсели. Это почти
неуловимый, трудно контролируемый
период в жизни любого коллектива. Та-
кое вот мое объяснение неудач. 

- А хоть что-то для себя почерпнули
от работы с тем же Газзаевым?

- Я многое приобрел и от общения с
Олегом Ивановичем Романцевым. Бла-
годарен ему хотя бы за то, что он открыл
мне путь на чемпионат мира, взяв в Япо-
нию. Говорят, Романцев не шибко дове-
рял молодым игрокам. А я особого до-
верия по большому счету тогда не заслу-
живал, так что все справедливо. При Ва-
лерии Георгиевиче Газзаеве мне удалось
забить свои первые мячи за сборную.
Такое не забывается. 

- Стиль работы Георгия Александро-
вича Ярцева, на ваш взгляд, сильно от-
личается от манеры его недавних пред-
шественников?

- Он похож на тренерский почерк Оле-
га Ивановича. Скажем, по уровню нагру-
зок во время тренировок примерно то
же самое. Но Георгий Александрович
больше общается с игроками... 

- Ну, и кто, по вашему мнению, фаво-
рит предстоящего чемпионата Европы?

- Французы. И обязательно - мы!

Александр КЕРЖАКОВ: 

А ДЕВУШКИ 
ПОТОМ...
Форвард «Зенита» и сборной России Алек-
сандр Кержаков забил потрясающий по красо-
те мяч - и не кому-нибудь, а нашему, столичному
«Локомотиву», да еще в Москве. Гол нападаю-
щего стал в итоге победным, «Зенит» увез до-
мой три очень важных в борьбе за медали очка. 

...Черно-белая двор-
няжка, видимо,
пыталась помочь

участникам, неожиданно вы-
скочив на зеленый газон ста-
диона «Москвич». Организато-
ры никак не могли прогнать
собачку, которая невольно
«тормозила» спортсменов.

Вот в такой шуточной атмо-
сфере проходила сбербанкиа-
да. Понятно, что состязались
служащие столичных банков,
ни в чем не желавшие уступать
друг другу. 

А почин сделали футболи-
сты давно сыгранных команд -
правительства столицы, кото-
рую по давно установившейся
традиции возглавлял мэр Мо-
сквы Юрий Лужков, и Сбер-
банка России. Два тайма по 20
минут каждый прошли в на-
пряженной борьбе, и судьбу
товарищеской встречи решил
лишь один точный удар. 1:0 -
выигрывает правительство.

Затем на беговые и плава-
тельные дорожки, на волей-
больные и баскетбольные пло-
щадки, в сектор для игры в го-
родки вышли обычные физ-
культурники - банкиры.

- Я не заядлая спортсменка,
но приехала сюда с удовольст-
вием, - делилась впечатления-
ми симпатичная Ольга Поло-
тай, старший кассир Донского
отделения Сбербанка. - Пробе-
жала эстафету на одном дыха-
нии. Здорово! 

Эстафетка-то состояла из
необычных видов. Надо было
быстро и точно сосчитать де-
нежные купюры - в темпе, на
бегу. За ошибку - штраф. За-
тем товарищ по команде бе-
жал что есть мочи спринт - 90
метров, кто-то преодолевал
дистанцию в бронежилете, и -
стрельба по мишени. В итоге
эстафету выиграла команда
Тверского отделения Сбербан-
ка. С чем мы ее и поздравляем.

«ДИНАМО» БУДЕТ В ПРИЗЕРАХ! Они даже во время соревнований
деньги считали. Зрелище было пре-
любопытным.

ДЕНЬ БАНКИРА
НА «МОСКВИЧЕ»


